

Die Stadt Bern trauert um Alt-Stadtpräsident



Stadt Bern

Dr. Klaus Baumgartner

Stadtpräsident von 1993 – 2004

Er ist in der Nacht auf den 10. Dezember 2015 im 78. Altersjahr verstorben.

Klaus Baumgartner wurde im Jahr 1989 in den Gemeinderat gewählt und wirkte zunächst bis 1992 als Fürsorge- und Gesundheitsdirektor und anschliessend von 1993 bis 2004 als Stadtpräsident. Er gestaltete während seiner Amtszeit die Stadtentwicklung Berns mit grossem Optimismus und Schaffenskraft massgeblich und nachhaltig mit. Ein persönliches Anliegen waren ihm aber stets auch Menschen, die auf besondere Unterstützung angewiesen sind und für die er sich bis zuletzt einsetzte. Im Andenken an das grosse Engagement Klaus Baumgartners für die Stadt Bern drückt der Gemeinderat den Angehörigen sein tiefes Mitgefühl und seine Verbundenheit aus.

Der Gemeinderat der Stadt Bern

Die Trauerfeier fand im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Es ist der Wunsch des Verstorbenen, anstelle von Blumen der Stiftung Contact Netz – Stiftung für Suchthilfe zu gedenken (Berner Kantonalbank, IBAN CH10 0079 0016 8752 1509 2).